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例会日︓毎月第 3 火曜日 18:30～20:30
例会場︓お食事処 松韻　三島市中田町 1-16　☎055-973-2678

BULLETIN

三島クラブ会長主題：メンバーが一丸となる　国際会長：太陽の輝きと笑顔（チャーミング・シェ
ン：台湾）　アジア太平洋地域会長：大きなインパクトを起こそう（ジョウン・ウォン：香港)　東日本区理
事：ワイズの方向性を見極める（山田公平：宇都宮）　富士山部部長：たゆたえども沈まず（相磯優子：沼津）
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先日亡くなられたローマ・カトリック教会のフランシスコ法王は、イタリアの刑務所に出向き、みずから受刑者の足を洗った
ことがあります。これは、イースターの前の「聖木曜日（Holy Thursday）」に行われる儀式だそうです。

6/21：大村俊之Y’s
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強調：Week4Waste・RBM

5 月の例会報告

親睦・DBC委員長　日吉 和代

　会員全員の出席と、大村メネットを迎え時間どおりに開始さ
れました。
　卓話を先に行う予定でしたが、本日卓話予定の「日本遺産『箱
根八里Ⅱ』」、前回の続きをしていただく郷土資料館館長の辻
真人様が定刻がきても来店せず、連絡すると、連絡が上手くいっ
ておらず本日は欠席との事で、急遽先に臨時総会を行う事とな
りました。
　総会の議題は　
　　第 1号議案　次期会長主題承認の件
　　第 2 号議案　次期クラブ役員承認の件
　二つの議題の審議に入り滞りなく次期会長として福田淑子ワ
イズが承認され、また次期役員、会員構成も決まり、無事総
会が終了しました。
　卓話が急に中止となり大変でしたが、充実した 5 月例会が
無事終了しました。

受 付： 岡田 美喜子Y’s／司 会：石川 敏也Y’s

2025年6月 通常例会： 6月17日（火） 18:30～ 会場／お食事処・松韻 (三島市中田町1-16  ☎055-973-2678)

「主よ、あなたがわたしの足を洗ってくださるのですか」　ヨハネによる福音書 13 章 3 ～ 8 節

Happy Birthday

Happy Anniversary

会長　渡邉　近子Y’s
　　日吉　和代Y’s

出席者一同
司　会

会長　渡邉　近子Y’s
会長　渡邉　近子Y’s

親睦委員会
大村　俊之Y’s

みんなでワイワイ談義

書記及び各委員会担当
親睦･プロドラ委員会

相川　　毅Y’s
会長　渡邉　近子Y’s

司会　相川　　毅Y’s

＊開会点鐘
＊開会挨拶
＊ワイズソング斉唱
＊ワイズの信条
＊会長挨拶
＊ゲスト・ビジター紹介
＊誕生日・結婚記念日祝
＊食前の感謝

＊会　　食
＊スマイルタイム

＊書記・委員会報告
＊スマイル・出席率報告
＊閉会挨拶
＊閉会点鐘

【総　会】
今期事業報告および
次期事業計画承認の件
【ギャベル・会長バッチ引継ぎ】



第 28 回東日本区大会宇都宮大会に参加して！

会長　渡邊 近子

　6 月 7 日 ( 土 ) 宇都宮駅近くにある「ライトキューブ宇都宮」
で開催された第 28 回東日本区大会に三島クラブからは、渡
邉と福田副会長、相川書
記、石川会計の 4 名で出
席しました。天気は、朝か
ら日差しがあり暑い陽気で
した。行き帰り相川ワイズ
の車を出して頂き会長が
代議員会に出るという事
で朝 6 時半頃、4 名で宇
都宮に行きました。行きは、
渋滞で 1 時間遅れで着きましたが、代議員会にも 30 分位参
加でき大丈夫でした。
　今回の参加者は、約 280 名とのことでした。

　オープニングセレモ
ニーは、フィンランディ
アの演奏者・合唱団
で華やかに行われま
した。バナーセレモ
ニーは、富士山部とし
ての入場でした。富士
山部の名前が呼ばれ
て皆で「相磯」と元
気よく声掛けをしてア

ピールをしました。
　開会式は、山田公平理事の開会点鐘から始まりワイズソン
グ、聖書開会祈祷と続き、山田理事、佐藤宇都宮市長、田口
YMCA 同盟総主事、アジア太平洋地域よりJoam Wong 会長、
鵜丹谷西日本区理事が出席されており、それぞれ挨拶を頂きま
した。
　その後、メモリアルア
ワー、理事、ユースアクショ
ン、代議員会報告等が行
われ表彰では、出席率最
優秀賞を千葉ウエストク
ラブと三島が頂き、舞台
上で山田理事より直接表
彰してもらいました。その
他 CS 献金達成賞・BF 使
用済み切手収集協力賞・TOF 献金達成賞も頂きました。メン
バー皆が頑張って頂いた証です。そして、奈良傳賞の表彰に甲

府 21の松村豪夫ワイズと三島の大村俊之ワイズが受賞されま
した。二人とも会場には参加ができませんでしたが、三島は御
子息の貴之ワイズが受け取りました。バックのスクリーンから
流れる大村ワイズの笑顔の写真等を見て感無量でした。おめで
とうございます。
　17 時より特別公演
で現在、日本テレビの

「笑点」に出演中の立
川晴の輔師匠による
落語会が開催されま
した。笑い等、楽し
いひと時を過ごさせて
もらいました。
　18 時 40 分からの
晩餐会では、ハイデラバードクラブのダンスパフォーマンスが
行われ、8 月に開催されるアジア太平洋地域大会、第 29 回東
日本区大会、伊東クラ
ブ 50 周年のアピール
が行われました。締
めは、インドの伝統踊
りを披露されました。
子ども達の踊りは、可
愛かったです。
　パーティーのお料理
は、バイキング形式で
したが、名物の宇都
宮餃子が大変美味しく、何度もおかわりをしました。お酒も地
元で作ったもので料理とともにおいしく頂きました。
　福田ワイズは、次の日のエキスカーションに参加のため泊ま
りでしたが、私達 3 名は帰りました。24 時を過ぎての帰宅で
した。相川ワイズには、本当に感謝です。参加された方達も
お疲れ様でした。



変動には身体がついていかないような気
分を覚えております。熊本は暑い。とい
うような風評は少なく、全国どこでも暑い
という風ですね。
　さて、東日本区大会も終わり、西日本
区大会、アジア太平洋エリア大会と続い
て参りますが、何卒、熊モン隊長にも会
いに来られてくださいませ。
　熊本城は、天守閣の改修は終わり、こ
れから 20 年は続くと言われる石垣の改修に取り組んでいます。
唯一の国宝である、宇土櫓も一旦は解体して、10 年かけて、
完全修復を目指しています。石垣は、十万個に及ぶ大部分を、

元の位置に戻すという途方もない
目標を掲げているため二十年余り
の歳月を要しますが、熊本城自体
は、夜のライトアップなど皆さんに
楽しんでいただける姿を取り戻しつ
つあります。
　熊本城主であった、加藤清正公

は、豊臣秀頼を迎え入れるために、本丸御殿を創建しました。
志半ばで逝去しましたが、ここには陰謀説もあり、くのいち忍
者による毒殺説もあるわけですね。加藤清正が存命であれば
大坂夏の陣は、熊本夏の陣となっており、天下の名城であっ
た熊本城が徳川と戦ったやもしれませんし、のちに、1977 年
の西南戦争の際に西郷隆盛にして、「官軍に負けたのではなく、
清正公に 300 年の月日を経て負け申した」といわしめた難攻
不落の城の存在感を示す機会であったかもしれません。流石、
大阪城、名古屋城、姫路城などの普請に関り、築城の名手と
して名高い加藤清正の本領発揮となりました。
　8 月の熊本は確かに暑いの
ですが、日本全国暑い夏とな
りますのでどうせ熱いのであ
れば、西の熊本で、アジアの
仲間たちとの暑い夏などいか
がでしょうか。
　さて、今回で、くまモン隊
長の熊本通信は 2 度目の最
終回を迎えます。これからも
くまモン隊長の旅は続きますので乞うご期待。ではまた。
※写真は「近景 13kg 痩せたもん」→「Who am I ？」→「きなっ
せ !くまもと」→「阿蘇山火口に行けます」

2025 年 6 月 第 12 回 役員会議事録

日　　時：2025 年 6 月10 日（火） 19:00 ～ 20:30
場　　所：大村俊之様邸
出　　席：7 名中 7 名（渡邉会長〇、福田副会長〇、相川書記〇、
石川会計〇、大村〇、岡田〇、日吉〇）　計 7 名

各種報告事項
＜ 5 月行事等＞
● 05/03 土 10:30 ～ 令和 7 年度静岡恵明学園こどもの日の
集い、式典・地蔵尊祭り（岡田・福田・日吉）
● 05/08 木 18:30 ～ 理事会・運営委員会合同会議＠静岡
YMCA 熱海センター
● 05/09 金 19:00 ～ 第 11 回役員会（5 月度）
● 05/10 土 13:00 ～ 第 3 回富士山部評議会＠静岡 YMCA 熱
海センター ( 登録料 500 円 )
● 05/12 月 東日本区 IT アドバイザー関係　IT 関係 ZOOM
打合せ（石川）

カワセミトンネル花壇に花苗を植える奉仕活動

副会長　福田 淑子

　ガーデンシティを目指す三島市の市街地緑化活動に協力し、
三島ワイズメンズクラブでは公共の花壇に花苗の植え付けを行
いました。
　5 月 21 日 ( 木 ) 曇
りの日、大宮町の大
村家に集合したのは
相川ワイズ、日吉ワ
イズ、大村メネット、
福田ワイズの 4 人が
車に同乗し出発しま
した。三島市加茂の
カワセミトンネル東
側、県道沿いに広がる花壇に到着したのは午後 3 時前でした。
三島市水と緑の課の皆さんが待っていて、色とりどりのペチュ

ニアなどの花の苗が用意されてい
ました。渡邉会長が、小学 2 年生
の孫メットさんを連れてみえて合流
し、6 人で 200 くらいのポット苗を
ボットから出して花壇に植え付けし
ていきました。孫メットさんも「楽
しい！」と言いながら頑張って植え

付けました。だんだん腰が痛くなりながら、30 分くらいの作
業でした。他にもいくつかの団体が花壇に花苗を植え付けして
おり、ゆるやかな坂道に広がる花壇は 1 か月後には華やかに
彩られて、通行する車や散歩する市民の目を楽しませる事でしょ
う。

「くまモン通信」2025 年 6 月号 @ 熊本シティ

三島クラブ くまモン隊長　光永 尚生 in 熊本

　いよいよ 6 月となりました。水無月ともいわれていますが近
年は、気温湿度共に乱高下しており、全国のどこでも最高気温
と最低気温が繰り返されているような錯覚を覚えています。熊
本よりも北海道が最高気温の日も多々あ
り、戸惑いを覚えています。
　全国の中で、熊本と気候が似ている土
地としては、以前は京都と松本でした。
理由は盆地型気候で、夏は高温多湿で冬
は乾燥して低温傾向でしたが今は決して、
そうではないようです。くまモン隊長は、
全国を行脚してきましたが、最近の気候



TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT　強い義務感を持とう 義務はすべての権利に従う

三島ワイズメンズクラブ　2025 年 6 月号ブリテン
<発行：会報・広報委員会（石川敏也・相川　毅）>掲載内容に関する
ことは☎ 090-3566-6494（石川）まで、気軽にお問い合わせください。

■日　時 6 月17 日（火）18:30 ～
■場　所 松韻　三島市中田町 1-16
■卓　話 なし
■登録料 3,300 円（ゲスト・ビジター・メネット）
■定時総会
■ギャベル・会長バッチ引き継ぎ
■プログラム 別掲参照

【親睦・DBC】　日吉委員長
●（報告）誕生日・結婚記念日
■ 6 月誕生日 21日大村
■ 6 月結婚記念日 該当無し
●（協議）京都クラブからお菓子を頂いたお礼をする
○渡邉・石川対応（三島おせん他・予算 1500 円～ 2000 円程度）

【会報・広報】　石川委員長
●（議題）6 月ブリテン原稿（期日　6 月14 日金　17:00）
■ 5 月例会報告（日吉）
■くまモン隊長の熊本通信
■活動報告 東日本区大会（渡邉）・花植（福田）
■その他 桜川湧水　福田

【メネット】
●特に有りません。

次期協議事項
☆三島ワイズメンズクラブ 2024 年 7月～ 2025 年 6 月年度
●事業活動報告承認の件　→　一部訂正の上承認
●各委員会事業報告承認の件　→　一部訂正の上承認

（CS・BF／ EMC・YMCA ／プロドラ／親睦・DBC ／会報・広報
／メネット）
●会計仮決算承認の件　→　一部訂正の上承認

2025 年 6 月 次期役員会議事録

日　　時：2025 年 6 月10 日（火） 19:00 ～ 20:30
場　　所：大村俊之様邸
出　　席：7 名中 7 名（福田会長〇、大村副会長〇、石川書記〇、
相川会計〇、岡田〇、日吉〇、渡邉〇）　計 7 名

7 月以降の予定
● 07/01 火 社会を明るくする運動街頭宣伝・第一回役員会
☆会場は調整中。前年度ご苦労さん会・キックオフ会開催
● 07/06 日 恵明学園　七夕祭り
● 08/24 日 街中だがしや楽校＠三嶋大社（9:30 ～14:30）
●10/11 土 富士山部部大会＠熱海
●11/02 日 市民すこやかふれあいまつり　☆参加を決定
●11/15 土 伊東クラブ 50 周年記念例会

協議事項
☆会長・書記　福田会長・石川書記
●各委員会事業計画承認の件　→　一部訂正の上承認

（CS・BF／ EMC・YMCA ／プロドラ／親睦・DBC ／会報・広報
／メネット）
●会計予算（案）承認の件　→　一部訂正の上承認

● 05/15 木 街中だがしや楽校全体協議会＠市民活動センター
（岡田 ･ 福田 )
● 05/20 火 18:30 ～ 三島クラブ 5 月例会・臨時総会（クラブ
役員承認の件）
● 05/21 水 15:00 ～ かわせみトンネル花壇植替作業
メンバー 4 名・メネット1名・マゴメット1名

（渡邉・福田・日吉・相川・大村 M・渡邉マゴメット）
● 05/23 金 市民すこやかふれあいまつり実行委員会＠大社町
別館（岡田）
● 06/05 木 インドトリバンドラム（8 名）おもてなし　大村知
子様
● 06/07 土 12:00 ～ 東日本区大会＠ライトキューブ宇都宮

（渡邉・福田・石川・相川）
● 06/09 月 19:00 ～ だがしや楽校運営協議会第四回全体会
議＠市役所第二会議室（福田・岡田）
今後のスケジュール
● 06/10 火 19:00 ～ 第 12 回役員会（6 月度：新旧合同）
● 06/15 日 13:00 ～ 静岡 YMCA2025 年度定期総会
＠静岡 YMCA 熱海センター大会議室
● 06/17火 18:30 ～ 6 月例会（最終例会）・定時総会・引き継
ぎ式
＜次年度確定予定＞
● 07/01 火 社会を明るくする運動街頭宣伝・第一回役員会
● 07/06 日 恵明学園　七夕祭り
● 08/24 日 街中だがしや楽校＠三嶋大社
●10/11 土 富士山部部大会＠熱海
●11/15 土 伊東クラブ 50 周年記念例会

協議事項
☆会長・書記　渡邉会長・相川書記
●（報告）東日本区大会・代議員会　報告
○表彰 　会員増強事業　出席率最優秀賞
○地域奉仕・YMCAサービス事業　CS 献金達成賞
○国際・交流事業　BF 使用済み切手収集協力賞
○国際・交流事業　TOF 献金達成賞
○東日本区奈良傅賞　大村俊之ワイズ
☆会計　石川会計
●（報告）なし
委員会報告

【CS・BF】　福田委員長
＜ CS ＞
●かわせみトンネル花壇植替活動　5 月 21日（水）15:00 ～
ペチュニアの植え込み　渡邉会長・日吉・福田・相川・大村 M・
渡邉マゴメット（小 2）　メンバー 4 名、メネット1 名、コメット
1名
＜ BF ＞
●（報告）特になし

【EMC・YMCA】　大村委員長
●（案内）静岡 YMCA 総会について
大村ワイズ以外は委任状提出済み

【プロドラ】　岡田委員長
●（報告）5 月例会　5 月 20 日（火）18:30 ～ 20:30
■場　　所 松韻
■メンバー 出席　7 名
■メネット 大村知子メネット　1名
■総出席者数 8 名
■出席率 100％
■スマイル　 7,500 円（累計 80,000 円）
●（協議）6 月例会

在籍者 7名 メネット 1名 スマイル 7,500円
出席者 7名 パートナー 0名 スマイル累計 80,000円
出席率 100％ ゲスト 0名 古切手 0g
メーキャップ 0 名 ビジター他 0名 古切手累計 105g
修正出席率 100％ 総出席数 8名


